



La Junta Directiva y todos los que integramos la Asociación de Médicos Especialistas de Guatemala (AMEDESGUA), Hospital Herrera Llerandi, su cuerpo médico, personal administrativo y de enfermería, así como todas las personas que conocimos y tratamos al Doctor Mario Fernando Meza Batres, ante su cobarde y vil asesinato expresamos:

Nuestra profunda consternación por el hecho acontecido el pasado 16 de agosto del presente año, nos unimos en su dolor a sus hijos, nietos y demás familia, no alcanzamos a comprender aquello que debe cruzar por la mente de los esbirros que se pueden prestar a acabar con la vida de una persona entregada y dedicada a salvar a otros, como Mario siempre lo hizo en su trabajo.

Años de preparación y estudio lo llevaron a ser el gran médico que fue, impulsor y motor incansable del Departamento de Cardiología de nuestro hospital; horas de dedicación y trabajo lo llevaron a ser irremplazable, la defensa de sus principios e ideas será siempre un ejemplo para todos nosotros.

Expresamos nuestra más firme exigencia a las autoridades del país para que se esclarezca este deleznable asesinato.

Manifestamos a toda la población guatemalteca, la inquebrantable voluntad de esta Institución y de quienes la conformamos, para que se haga justicia, se castigue a los responsables y pueda este país dejar atrás estas desgracias que enlutan a familias, instituciones y a todos en general.

Guatemala, agosto de 2023.

**Junta Directiva
AMEDESGUA**

CAMPO PAGADO